



Volcamiento anoche

A eso de las 20 horas de anoche se reportó el volcamiento de una camioneta en la Ruta CH-255, próximo al cruce con la Ruta 9 Norte. El móvil, de los registros de la empresa Vilicic, circulaba de norte a sur cuando su conductor perdió el control a causa de lo resbaladizo del pavimento, volcando fuera de la pista. Su chofer Christian Melisenda Gumas y acompañante Gabriel Rojas Sánche fueron trasladados hasta la Clínica Red Salud Magallanes, donde le diagnosticaron lesiones leves.